



Inicio > ¿Qué plan hay para hacer en Neiva este jueves, viernes y fin de semana?

¿Qué plan hay para hacer en Neiva este jueves, viernes y fin de semana?

Enlaces destacados

Participación ciudadana

Trámites y Servicios

Compartir

Q Buscar



Este jueves 24 de noviembre inicia Expo Huila Fest e irá hasta este sábado 26 de noviembre, con una variada agenda diseñada para toda la familia, agenda académica, actos culturales, expositores, agenda gastronómica, invitados nacionales e internacionales, actividades para niños y mucho más.



Neiva, 22 de noviembre de 2022. Prográmate desde ya para este jueves, viernes y fin de semana, del 24 al 26 de noviembre, la feria de emprendimiento más grande del sur colombiano, evento que es organizado por la gobernación del Huila, la Cámara de Comercio, Infihuila y **Ecopetrol**.

Este año en su segunda versión, Expo Huila Fest trae un enfoque en internacionalización y tecnología, adicionalmente se realizará el primer Gastro Fest Opita, con toda la gastronomía más representativa de nuestro departamento, un evento que podrá disfrutar toda la familia.

El jefe de la Oficina de Productividad y Competitividad del Huila hizo la invitación a todos a participar de este gran evento, "llegó Expo Huila Fest 2022, un lugar mágico para el emprendimiento y la innovación, no se puede perder la gran agenda que vamos a tener el 24, 25 y 26 de noviembre en el Centro de Convenciones y Recinto Ferial, vamos a tener una gran agenda académica, componente especial para los niños, talleres y concursos de robótica, los niños a través de la interacción con la tecnología y la innovación".

Los niños serán protagonistas

Los niños, en compañía de sus padres también podrán participar de actividades diseñadas para ellos en donde jugando podrán aprender de diferentes temas enfocados al emprendimiento, la tecnología, robótica y la innovación, actividades que les ayudarán a desarrollar la creatividad en un espacio seguro y de mucho aprendizaje.

Este será un componente innovador en el festival y que se realiza luego del gran éxito de la Feria Internacional de Café, Cacao y Agroturismo con las actividades Chokolateritos y Cafeteritos, en donde los niños aprendieron todo el proceso de la elaboración de un buen café y una taza de chocolate, en esta oportunidad las actividades estarán enfocadas en robótica apoyados por la selección de robótica del Huila.

La moda y el diseño se tomará Expo Huila Fest

Expo moda Neiva también estará integrado en el festival Expo Huila Fest con pasarelas, en donde los diseñadores de la región y diseñadores nacionales e internacionales van a poder presentar sus colecciones y así impulsar este sector que vienen creciendo en nuestro departamento.

Agenda Académica

Para la agenda académica vienen invitados nacionales e internacionales, speakers de gran experiencia y trayectoria que traerán charlas motivacionales y conferencias especializadas, con el fin de fortalecer las habilidades y conocimientos de los emprendedores y empresarios del departamento.

Este será el espacio propicio para conocer historias de éxito con conferencistas de talla nacional e internacional, con las mejores charlas de inspiración, conexión y empoderamiento las cuales estarán abiertas para todo el público de manera gratuita.

Agenda Cultural

En la agenda cultural, además del tema de artesanías, también habrá espacio para la música y la danza, donde artistas regionales harán sus presentaciones deleitando a los visitantes, Djs tocando música en vivo, bandas de jóvenes interpretando música de diferentes géneros para que los visitantes, además de conocer los emprendimientos innovadores, también disfruten de un espacio de entretenimiento y cultura.

Número de visitas a esta página 87
Fecha de publicación 22/11/2022
Última modificación 22/11/2022



Gobernación del Huila

Sede principal

Carrera 4 Calle 8 Esquina, Neiva-Huila-Colombia

Horario de Atención: Lunes a Jueves de 7:00 a.m a 11:45 a.m y de 2:00 p.m a 5:30 p.m

Viernes de 7:00 a.m a 11:30 a.m y de 2:00 p.m a 4:30 p.m

Línea Gratuita: 01 8000 968 716

PBX: (57 + 8) 8671300

[\(PQRSFD\) Contáctanos aquí](#)

[notificaciones judiciales aquí](#)

Nit: 800103913 - 4



Facebook



YouTube



Twitter



Instagram

[Más Información](#) [Mapa del sitio](#) [Políticas de datos personales](#)



Gobernación del Huila

